REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix — Travall - Patrie

REPUBLIC OF CAMEROON
peace-Work-Fatherland

MINISTERE DES FINANCES

SECRETARIAT GENERA

MINISTRY OF FINANCE

7 GENERAL SECRETARIAT

DIRECTION DES RESSOURCES HU lNEgg‘ DEPARTMENT OF HUMAN RESOURCES

NU 0 rQ 0 .......... CRPMINFIDRH Yaoundele "4 &Nﬂv 2073

COMMUNIQUE-RADIO-PRESSE

Le Ministre des Finances porte & la connaissance du personnel qu'il se tiendra du 22
au 29 novembre 2023, une double session de la Commission Paritaire chargée de statuer
sur les avancements Catégoriels des agents de I'Etat relevant du code du travail
(Décisionnaires), en service dans son département ministériel.

Il invite par conséquent lesdits agents de la 1ére a la 6éme catégorie et remplissant les
conditions d'éligibilité ci-dessous mentionnées, a bien vouloir déposer les dossiers dans leurs
structures respectives ou aupres de la Direction des Ressources Humaines.

Les conditions a remplir pour bénéficier d'un avancement catégoriel sont les
suivantes :

- étre titulaire d'une décision d’engagement ou de tout autre document en tenant lieu ;

- avoir atteint le 12éme échelon de sa catégorie et y avoir passé une ancienneté de
deux (02) ans ; ‘

- |ustifier d'une expérience professionnelle de 10 ans dans sa catégorie ;

- ne pas étre épinglé dans une procédure disciplinaire

- n'avoir jamais bénéficié d’'un avancement catégoriel. /-
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PRESS RELEASE

The Minister of Finance here by informs the staff that from november 22th to
29th the two sessions of the Joint Commission in charge of deciding on the
categorical advancement of the State Agent covered by the Labour Code (Decision-
based employees) working in his Ministry will take place.

To this end ;he therefore invites the recruited on the decision from the 1rst
category to the 6th category,meeting thre ligibility criteria below,to kindly submit their
files to their respective structures or the Human Resources Department

- Be the holder of a commitment decision ;

Have reached the 12th increament in their category have spent two (02) years
of seniority;

- Have ten (10) years seniority in their category ;

- Have never been granted a category increament.




